



Les canaux de Brugge.

## NOUVELLE INSOLITE.

Un banc de gros et moyens poissons en provenance de l'étranger aurait été aperçu dans les eaux des canaux de Brugge ce vendredi.

Selon nos sources, certains de ces poissons nagent habituellement en eaux troubles.

Espérons qu'ils ne pollueront pas ce site touristique.

Quant à la CRAM, la communication interne semble encore difficile.

Y'aurait-il de la friture sur nos lignes ?

Rappelons que la pêche est ouverte depuis quelques jours seulement.

Nous ne pouvons qu'espérer que celle-ci sera bonne et profitera à l'ensemble du personnel de la CRAM.

